

Fecha 03.07.2010	Sección Nacional	Página pp-4
----------------------------	----------------------------	-----------------------

- Derrumbes en la autopista y en la carretera libre Saltillo-Monterrey; también en las que comunican la capital neoleonesa con Ciudad Victoria y Linares

ZONA NORTE

Reporta SCT daños a vías que confluyen a Nuevo León

[DAVID CASAS EN MONTERREY]

■ La red federal de carreteras que convergen a Nuevo León también sufrió daños por el huracán *Alex* al presentar inundaciones, derrumbes y otros problemas que propiciaron el cierre de algunos tramos, informó la Secretaría de Comunicaciones y Transportes en esta entidad.

La autopista de cuota Saltillo-Monterrey presenta derrumbes entre los kilómetros 57 al 96 en ambos sentidos. Debido a esto, se espera dar paso en las próximas 48 horas.

La carretera libre Saltillo-Monterrey se cerró a la circulación por el cruce de agua y el azolve de más de un metro de altura sobre la carpeta asfáltica en los kilómetros 33 y 44. Se trabaja en el retiro del azolve y se espera dar paso en esta importante vía de comunicación en cuanto el tiempo lo permita.

La carretera Ciudad Victoria-Monterrey se cerró en el sentido Monterrey-Linares a la altura del kilómetro 178 y se dio paso a la circulación utilizando los carriles hacia Monterrey, en doble sentido.

Por lo que respecta a la Linares-San Roberto fue cerrada en ambos sentidos de circulación por derrumbes y deslaves a la altura de los kilómetros

22 al 38, así como la caída de una bóveda de 3 metros y un puente de 6 metros de longitud respectivamente. La Policía Federal Preventiva prohibió el paso de vehículos en esta carretera. Se espera empezar a trabajar en cuanto el tiempo lo permita, se informó por medio de un comunicado.

Finalmente en la Monterrey-Salinas el tramo Circuito Interoportuario se cerró entre los kilómetros 14 al 17 por Protección Civil del gobierno del estado.

Sin embargo, existe la posibilidad de dar paso por un carril en forma alternada. Se tiene desviado el tránsito por la colonia Agropecuario Emiliano Zapata para salir a la intersección del campo militar.

PREVISIONES. La SCT informó que cuenta con equipo en la zona por si se presenta corte en la estructura de la carretera, y en cuanto se baje el nivel de aguas se podrá dar paso en el ancho total de la superficie de rodamiento.

La dependencia federal dijo que está en coordinación con la PFP y con las Autoridades de Protección Civil Estatal y en alerta permanente con las Brigadas de emergencia, maquinaria y equipo necesarios para enfrentar la contingencia en la Red Federal de Carreteras en el estado de Nuevo León.

